



Representantes de las universidades europeas en el encuentro en el Colegio Fonseca. | FOTOS: JAVIER CUESTA

## Los rectores del Grupo Coimbra se proponen conseguir un título común para toda Europa

La Universidad de Salamanca se compromete a estar en primera línea del nuevo proyecto y tiende la mano a Poitiers para colaborar

R.D.L. | SALAMANCA

Conseguir un título común europeo en distintos ámbitos de la educación superior es el objetivo al que aspiran los estudiantes del Grupo Coimbra reunidos en Salamanca para celebrar su asamblea general bajo el lema "Lecciones del pasado. Las universidades que miran hacia atrás en el futuro".

Más de 200 representantes de las 39 universidades europeas de 23 estados europeos que integran el Grupo Coimbra, centrado en crear redes en los ámbitos de la investigación y de la docencia, participan en la cita celebrada en Salamanca con motivo del VIII Centenario. La institución académica salmantina es anfitriona del encuentro y, como ayer aseguraron el rector Ricardo Rivero y el vicerrector de Relaciones Internacionales, Efreem Yildiz, también pretende estar en la primera línea del nuevo proyecto de cooperación entre instituciones académicas, iniciativa lanzada en septiembre por el presidente francés Emmanuel Macron.

En este sentido, Efreem Yildiz, explicó que Bolonia fue un primer paso necesario pero, insistió: "Si queremos que Europa sea una realidad, la educación no puede estar separada como ha sucedido hasta ahora", y explicó que, junto al lanzamiento de titulaciones comunes, es necesario crear una movilidad real, de forma que la presencia de estudiantes de distintas universidades no sea cuestión de un semestre o un año, sino algo "masivo e inclusivo". "El objetivo es ver si se puede conseguir un tí-

### ADHESIÓN



#### "Declaración de Poitiers"

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ratificaron ayer la "Declaración de Poitiers" en presencia del rector de la universidad cuya ciudad da nombre al documento.

tulo propio europeo similar al que tienen en Estados Unidos", incidió el vicerrector de Relaciones Internacionales.

En este sentido, el rector del Estudio salmantino tendió ayer la mano a la Universidad de Poitiers (Francia) para avanzar en este ámbito con el desarrollo de una oferta formativa común siguiendo las bases de la futura Educación Superior en Europa.

El rector de la institución académica francesa, Yves Jean, estuvo presente ayer en la adhesión del alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, a la "Declaración de Poitiers", un documento nacido en 2016 que tiene como objetivo propiciar la colaboración de las ciudades y sus universidades para que se fortalezcan mutuamente. También el

rector Ricardo Rivero ratificó la declaración aunque, al igual que el alcalde, dejó claro la estrecha relación existente ya entre la Universidad y Salamanca.

Son un "binomio indisoluble", aseguró Alfonso Fernández Mañueco, y se mostró convencido de que la firma de ayer fortalecerá el vínculo entre ambas entidades. En este sentido, el alcalde se congratuló del éxito del VIII Centenario del Estudio salmantino y reconoció que en los últimos días, con el encuentro de rectores de Universia y de antiguos alumnos, "la ciudad ha estado más viva que nunca". "Se refuerzan así nuestras señas de identidad, Salamanca crece y progresa de la mano de su Universidad", subrayó Fernández Mañueco.